
平成２３年第１回敦賀市議会定例会一般質問発言通告一覧 

 

〔１〕林   正 男 君 

  １ 市長の政治姿勢について 

  ２ 災害対策について 

 

〔２〕増 田   敬 君 

  １ 日本海側港湾競争時代を迎えた、我が敦賀港の港湾経営の現状と課題について 

  ２ コミュニティバス事業本格実施に当たっての展望と課題について 

  ３ 敦賀スタンダードの構築と特別支援教育の現状について 

 

〔３〕籠   一 郎 君  

  １ 改訂都市計画マスタープランについて 

   (1) 将来都市構造 

 (2) 交通体系の整備方針 

 

〔４〕山 崎 法 子 君 

  １ 子宮頸がんワクチンについて 

  ２ 若者支援について 

  ３ 改正障害者自立支援法について 

 

〔５〕北 條   正 君 

  １ 大和田荘七に学ぶまちづくり、ひとづくりについて 

  ２ 敦賀短期大学と市立看護専門学校の合併について 

  ３ 市立敦賀病院について 

  ４ スクールバス、コミュニティバスと集落維持について 

  ５ 敦賀駅前駐車場エリアの施設整備について 

 

〔６〕常 岡 大三郎 君 

  １ 職員採用について 

  ２ 除雪及び消雪について 

 

〔７〕原   幸 雄 君 

  １ 監視パトロール等事業について 

 

〔８〕山 本 貴美子 君 

  １ 子ども医療費助成の中学校卒業までの拡大と無料化について 

  ２ 市立敦賀病院の療養型病床の設置について 

  ３ 原子力防災計画の拡充について 

   (1) 全市民を対象とした計画へ拡大を 

   (2) 避難所へのヨウ素剤の市独自の配備 

  ４ 完全地上デジタル放送移行の問題への対策について 

   (1) デジアナ変換による地上デジタル完全化の延期 

   (2) 低所得者対策 

 

〔９〕美尾谷 幸 雄 君 

  １ 市立敦賀病院の看護師確保について 

  ２ 特急サンダーバードの全列車停車と新快速増発について 

   (1) 特急サンダーバードの全列車停車 

   (2) 新快速の増発 

 

〔10〕高 野 新 一 君  

  １ 敦賀港拠点化について 

  ２ 子ども手当支給について 

 

 

 

 

〔11〕木 下   章 君 

  １ 北陸新幹線の課題について 

  ２ 角鹿中学校の今後の方向について 

  ３ 町内会館修繕に対する補助制度について 

 

〔12〕前 川 和 治 君 

  １ 敦賀観光大使について 

  ２ 御当地ナンバーについて 

  ３ 日本一周観光宣伝について 

  ４ スポーツ大会の誘致について 

  ５ パブリックコメントについて 

  ６ 公共施設の修繕費・改修費について 

  ７ 敦賀駅舎について 

 

〔13〕堂 前 一 幸 君 

  １ 農業問題について 

  ２ 自衛隊募集の懸垂幕について 

  ３ 豪雪対策について 

  ４ グラウンドゴルフ場とサッカー場について 

  ５ 国民健康保険税の資産割について 

 

〔14〕今大地 晴 美 君 

  １ 杉原ロードについて 

  ２ 指定管理者制度について 

  ３ 学校と教育委員会について 

 

〔15〕平 川 幹 夫 君 

  １ 高齢者の運転免許更新手続について 

 

〔16〕上 原 修 一 君 

  １ 学童保育の拡充について 

  ２ 高齢者福祉の充実について 

   (1) 特別養護老人ホーム 

 (2) 養護老人ホーム 

  ３ 防災計画について 

   (1) 雪害と交通網の麻痺 

 (2) 東浦バイパス 

 

〔17〕馬 渕 清 和 君 

  １ 親子でふれあいが持てる場所の新設について 

  ２ ２級河川笙の川の整備について 

  ３ 北陸新幹線敦賀までの延伸について 

  ４ 舞鶴若狭自動車道の工事進捗状況とアクセス道路について 

 

〔18〕別 所   治 君 

  １ グラウンドゴルフコースについて 

  ２ 敦賀における高等教育機関について 

 

〔19〕和 泉   明 君 

  １ 市長マニフェストの達成度について 

  ２ 敦賀市の医療提供体制について 


